



# La Universidad crea un espacio de 'talentos' para reforzar su liderazgo en innovación

La nueva plataforma, ubicada en el Parque Científico, cuenta este año con 17 proyectos de emprendimiento ■ Para Pilar del Olmo la entidad salmantina es la más "activa" de la Región

J.Á.M. | SALAMANCA

Hacer de la Universidad de Salamanca, a través de su Parque Científico, un gran centro de innovación y transferencia del conocimiento se ha convertido en uno de los grandes retos del actual equipo de Gobierno. A las propuestas ya emprendidas por la institución académica hay que sumar ahora un nuevo espacio para el desarrollo de "talentos" y la creación de nuevas empresas vinculadas al sector tecnológico. Dicho espacio se presenta como un U-Talent-Hub, es decir, una plataforma creada con el fin de impulsar un tejido de empresas innovadoras entorno a la Universidad, que con este proyecto busca reforzar su liderazgo en innovación entre las universidades de Castilla y León.

Así lo ratificó ayer en Salamanca la consejera de Economía y Hacienda, Pilar del Olmo, quien alabó el trabajo que viene desarrollando la Universidad de Salamanca en materia de emprendimiento. "De todas las universidades públicas, la de Salamanca es la más activa", subrayó Del Olmo, quien solicitó la colaboración de todos los sectores para cambiar el modelo productivo de la Región y apostar más abiertamente por la innovación y el emprendimiento. "Y esta plataforma U-Talent-Hub ayudará a todo ello, pues el objetivo es lograr retener el talento que sale de las universidades y crear más empresas", matizó.

En este camino, la consejera de Economía y Hacienda reconoció que Castilla y León tiene que subirse al carro de la tecnología y la innovación o lo pasará muy mal en el futuro. "Está muy claro: o nos movemos y logramos coger el tren de la innovación y de la Industria 4.0 o evidentemente vamos a perder otra revolución industrial; y eso no puede suceder", apostilló Pilar del Olmo.

**Cambio total.** Aunque reconoció que el punto de partida no es "halagüeño", Pilar del Olmo indicó que "eso no debe de ser un obstáculo, sino un reto para la mejora". Y para ello solicitó el compromiso de todos, también el de la Administración regional, que "invertirá más dinero y creará una red de agentes de emprendimiento que contribuyan a generar un tejido productivo más innovador", ratificó. Y es que según Del Olmo, "tenemos que ir a un cambio total y a tener una economía más innovadora y adaptada a la Industria 4.0. La empresa que no se adapte a estas nuevas tecnologías, tal vez no consiga vivir en unos años", subrayó.



El rector Daniel Hernández Ruipérez y la consejera Pilar del Olmo atienden las explicaciones de uno de los jóvenes emprendedores. | FOTOS: ALMEIDA

## Del Olmo pide un "cambio total" del modelo productivo y propone apostar por la tecnología y la innovación

Por su parte, el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, subrayó el compromiso de la institución académica por la innovación y su "apuesta firme" por el emprendimiento. Para ello enumeró los ocho programas sobre emprendimiento que actualmente está desarrollando la Universidad, así como las más de mil actividades de formación y difusión acometidas en los últimos tres años. Y la apuesta seguirá en el futuro, especialmente de cara al VIII Centenario, donde se pondrán en marcha "grandes proyectos, porque una de las responsabilidades de la Universidad no es solo la investigación y la docencia, sino también mejorar la empleabilidad y el emprendimiento", subrayó Hernández Ruipérez, quien también abrió la puerta de la Universidad

a otros sectores de la sociedad que quieran emprender y crear riqueza.

El vicerrector de Innovación y Transferencia, Juan Manuel Corchado, definió el espacio U-Talent.Hub como una plataforma para la universidad, los estudiantes, las empresas y las diferentes administraciones que estén interesados por impulsar la tecnología. "Todos tendrán cabida", afirmó Corchado, quien confía en que dicho espacio sea el primero de otros muchos que se vayan repartiendo por los diferentes campus de la Universidad.

Y no es para menos. Gracias al impulso dado por la Universidad en los últimos años y a la labor del Parque Científico, Salamanca se sitúa hoy en día entre las diez universidades que más apoyan el emprendimiento. Y es que en los últimos tres años ha prestado asesoramiento a 120 proyectos empresariales, se han constituido 40 empresas y el Parque Científico ha incorporado 12 emprendedores de diferentes programas. Además el Club del Emprendimiento tiene registrados 477 emprendedores y el gran reto es poder llegar a los 800 en el 2018.



Asistentes a la presentación del espacio U-Talent-Hub en el Parque Científico.

## ALGUNOS DETALLES

### Transferencia

En 2015 se desarrollaron 400 proyectos y contratos (un 25% más que en 2014), con un importe de inversión inducida de 37 millones de euros. En cuanto a las ventas de servicios y productos, el valor fue de 4 millones de euros y se generaron 200 empleos directos.

### Ámbito internacional

En el marco de proyectos europeos se ha pasado de los 52 de 2015 a los 70 en 2016. La Universidad de Salamanca es líder en 21 de estos proyectos y participa en otros 49. El importe que reportan estos proyectos es de 11,9 millones de euros.